

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Nous déclarons que nous ne voulons pas manger d'aliments sureballés.

Nous déclarons que nous voulons que les sacs plastiques pour transporter l'épicerie soient obligatoirement biodégradables et payables en surplus, clairement identifié aux consommateurs.

Nous voulons d'être entendu, par nos gouvernements, comme citoyen préoccupés de la santé de notre planète, de celle de nos proches et de la nôtre.

merci de votre attention !

Elyse Bellerose